

24Jam

Tanggap Bencana, Polres Malang Terjunkan Personel Berikan Bantuan Sosial Warga Terdampak

Achmad Sarjono - MALANG.24JAM.CO.ID

Aug 15, 2022 - 11:31



MALANG - Mewujudkan hadirnya Polisi di tengah masyarakat kali ini Polres Malang mengerahkan personel untuk turun langsung ke lokasi bencana alam

akibat hujan deras disertai angin kencang yang melanda wilayah Kabupaten Malang kemarin Sabtu (13/8/22) sekira pkl.14.00 Wib.

Kehadiran Polres Malang yang diwakili oleh personel Polsek Pakisaji yang memang wilayahnya terdampak amukan angin kencang ini bukan hanya meninjau lokasi bencana namun juga turut berjibaku membersihkan puing – puing bangunan yang rusak terdampak bencana tersebut.

Kapolsek Pakisaji AKP Sutomo yang memimpin langsung bhakti sosial tersebut menjelaskan bahwa musibah yang terjadi di Dusun Sumemek Desa Kebonagung Kecamatan Pakisaji tersebut mengakibatkan 25 rumah warga rusak disapu angin saat hujan deras.

“Rata – rata rumah warga rusak pada bagian atapnya,” ujar AKP Sutomo di lokasi bencana kemarin, Minggu (15/8/22).

AKP Sutomo juga mengatakan awalnya telah mendapat laporan dari warga bahwa ada salah satu rumah warga yang rusak karena angin putting beliung di Dusun Sumemek Desa Kebonagung, sekira 30 menit setelah kejadian.

“Namun setelah kami bersama Muspika Pakisaji mendatangi lokasi dan mendata rumah warga yang terdampak, ternyata terdapat 25 rumah warga yang tergolong rusak berat,” ujar AKP Sutomo.

Pihaknyapun segera melakukan evakuasi bersama jajaran muspika Pakisaji dan warga setempat untuk menyelamatkan barang – barang milik warga.

Sementara itu di tempat terpisah, Kapolres Malang AKBP Ferli Hidayat membenarkan adanya kejadian bencana angin putting beliung yang mengakibatkan 25 rumah warga Desa Kebonagung Kecamatan Pakisaji rusak.

“Iya benar, kemarin anggota Polsek Pakisaji sudah mengevakuasi dan melakukan pendataan warga yang menjadi korban bencana alam dan sudah saya terima laporannya,” ujar AKBP Ferli Hidayat usai apel pagi di Mako Polres Malang, Senin (15/8/22).

Kapolres Malang juga mengatakan bahwa pihaknya telah menyiapkan logistic dan personel untuk membantu warga terdampak bencana tersebut.

“Untuk membantu meringankan beban warga terdampak, kami sudah kirim sembako dan material bahan bangunan,” ujar AKBP Ferli.

Bukan hanya logistic, Kapolres Malang juga menurunkan personel dari Satuan Samapta untuk membantu membersihkan puing – puing atap rumah warga yang mayoritas hancur tersapu angin.

“Ini kan sudah jadi tanggung jawab kita juga bahwa Polri harus selalu hadir di tengah masyarakat untuk memberikan pengayoman, perlindungan dan pelayanan terhadap masyarakat,” pungkas Kapolres Malang. (**19/TF)